

La resección de la vía sensitiva por vía temporal es buena y más fácil en respetar la vía motora, con más raras alteraciones corneales.

Se puede intervenir por vía cerebelosa, con buenos resultados, aunque con alguna mayor mortalidad. La tractomía parece eficaz, interrumpiendo sólo la vía de sensibilidad dolorosa. Es más grave, y hay peligro de romper el núcleo ambiguo, y además, pueden aparecer trastornos del equilibrio.

Recientemente se ha intentado intervenir sobre la cinta de REIL, pero aparece mayor zona de anestesia y hay mayor mortalidad.

GUIJARRO refiere un caso en el que cree que la B12 ha acentuado los síntomas, y se muestra partidario del tratamiento quirúrgico.

GARCÍA REQUENA se muestra partidario de la intervención retrogasseriana. (Per. Act. Méd. XXX, 349.)

#### REAL ACADEMIA DE MEDICINA. PALMA DE MALLORCA

Esta Corporación abre concurso para un premio y título de Académico Corresponsal, sobre el tema: "Flora Medicinal balear."

Se deberán remitir los trabajos antes del primero de noviembre, en sobre cerrado, en que se escribirá el lema. Los premios no podrán dividirse. Podrán concursar todos los Médicos, Farmacéuticos y Veterinarios españoles o de cualquiera de los países Hispanoamericanos de habla española.—Morey, 20. Palma.—El Presidente, *José Sampol*.—El Secretario General, *Santiago Forteza*.

#### N E C R O L O G I A

##### *El doctor don Ricardo Costa Grande, Cirujano-Dentista*

A los ochenta años de edad ha fallecido, en Barcelona, el pasado día 10 de octubre, don Ricardo Costa Grande, conocidísimo Cirujano-Dentista, padre de nuestro distinguido colega el doctor Costa del Río, que ejerció en la capital catalana.

El doctor Costa Grande se graduó en 1889, habiendo ejercido la profesión hasta hace seis años. A su vez su padre—abuelo del doctor Costa del Río—ejerció también la dentisteria al acogerse a la ley, al ser creado el título de Cirujano-dentista.

Acompañamos a nuestro estimado colega el doctor Costa del Río en su natural dolor, haciendo extensivo nuestro pésame a su familia toda. Descanse en paz.

##### *El Dr. Mershon ha fallecido*

El Dr. John V. Mershon, el célebre ortodoncista, acaba de morir (20 de febrero), a la edad de ochenta y siete años, en Filadelfia.

El Dr. Mershon se graduó en el Colegio Dental de Pensilvania (1889). En 1918 decidió dedicar sus estudios a la Ortodoncia, graduándose en la Escuela de Ortodoncia de Angle. Fué Presidente de la Sociedad Odontológica Americana. Su arco lingual y dispositivos de aplicación han sido usados ampliamente en la corrección de maloclusiones. Fué nombrado doctor "honoris causa" en Ciencias por la Universidad de Pensilvania,

así como también recibió otros honores. El Dr. Mershon fué uno de los primeros ortodoncistas que consideró el problema de la maloclusión desde un punto de vista biológico.

Descanse en paz.

---

*El doctor P. H. Belding, editor de "Dent. Items of Interest"*

El doctor Paul H. Belding, tercer editor de "Dental Items of Interest", nació el 11 de junio de 1896 en Waucoma, del estado de Iowa (Estados Unidos), donde su padre había sido el primer dentista.

En 1911 se doctoró en Odontología en la Escuela Dental de Iowa, y en 1943 volvió a la Universidad de Iowa y obtuvo su título de bachiller en Ciencias, mientras las exigencias de su clientela particular, la dirección de "Dental Items of Interest" y sus investigaciones sobre la caries dental eran agobiadoras.

Para él la revista "Dent. Items of Interest" era un símbolo de independencia. Contrario a toda regimentación, fué uno de los primeros profesionales americanos que entrevieron los peligros inherentes a la socialización de la medicina y la odontología. Ya en 1938 expresó sus temores, y anunció la amenaza que se cernía sobre el ejercicio privado y la iniciativa individual.

Miembro de varias asociaciones odontológicas, y también de organizaciones no dentales, fué un hombre sencillo, pero completo, honesto y trabajador, amado por su esposa, sus cuatro hijos y ocho nietos que le sobreviven, y apreciado por cuantos le conocieron.

---

## FE DE ERRATAS

En el trabajo del Dr. Marzán Castrillo (pág. 383, X, 1953) titulado "Prótesis completa", han sido apreciadas las siguientes erratas de imprenta:

<i>Pág.</i>	<i>Línea</i>	<i>Dice</i>	<i>Debe decir</i>
384	32	eclera	acelera
385	16	tediendo	tendiendo
385	31	rigidez	higidez
385	33	lar	por
386	12	godira	godiva
388	2	intervenir	invertir
389	22	pretende restaurar	pretender restaurarlas
391	10	explosivas	expresivas
393	36	diversión	dirección

Y otras que el buen sentido del lector habrá podido subsanar.